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Narbona garantiza que la gestión de trasvases de agua como el Tajo-Segura seguirá siendo 
del Gobierno 
La ministra considera “legítimo” el Estatuto de Castilla-La Mancha pero advierte de que otros 
ya han sido cambiados en el Congreso 
La ministra considera “legítimo” el Estatuto de Castilla-La Mancha pero advierte de que otros 
ya han sido cambiados en el Congreso 
EP/ MADRID  
La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, 
afirmó ayer que la competencia de la estructura y la 
gestión de un trasvase entre cuencas “es del 
Gobierno de la Nación, y lo seguirá siendo porque así 
está claramente establecido en nuestra Constitución”. 
Narbona respondió así a la propuesta del Estatuto de 
Castilla-La Mancha que recoge la finalización del 
trasvase Tajo-Segura en 2015, y que se debatirá en el 
Congreso de los Diputados.  
 
Narbona señaló que una cosa “son los proyectos de 
estatutos que hacen las comunidades autónomas y 
otra lo que sale del Parlamento de la Nación” y 
recordó que ya ha habido ejemplos de cómo “el 
Parlamento de la Nación ajusta esas propuestas al 
orden constitucional y al reparto de competencias”.  
 
La titular de Medio Ambiente consideró “legítima” la 
reivindicación de Castilla-La Mancha en su estatuto, 
pero advirtió que en otros proyectos de estatutos ya 
ha habido “centenares” de modificaciones en el 
Congreso de los Diputados, y “España no se ha roto 
con el Estatuto de Cataluña”.  
 
Por otra parte, la ministra de Medio Ambiente indicó 
que el precio del agua debe “ayudar a avanzar en su 
uso eficiente”.  
 
Así, la modificación legislativa contemplará “una 
modificación del régimen económico y financiero”, 
pero no cuantificará el incremento en el recibo del 
agua. La ministra aseguró que se tendrá que analizar 
“cuenca a cuenca y cultivo a cultivo en el caso de la 
agricultura”, y el efecto de este cambio legislativo será 
“distinto en función de los distintos usuarios del agua 
y en particular de la agricultura, y distinto en las 
ciudades, ya que el recibo de agua en unas ciudades 
no tiene nada que ver con el recibo de otra ciudad”. 
En Valencia, así como en otras ciudades como 
Madrid o Barcelona, los precios del agua “están 
bastante cerca de cubrir los costes totales de 
abastecimiento y saneamiento”, según Narbona, por 
lo que el debate se centrará en “cómo se distribuyen 
los costes entre los distintos usuarios del agua dentro 
de una ciudad de acuerdo con la eficiencia en el 
consumo del agua”. Narbona puntualizó que son los 
Ayuntamientos los que se ocupan “de la correcta 
distribución del agua para su uso en la ciudad y del 
saneamiento”. 

Conducciones del trasvase Tajo-Segura 
a su paso por Orihuela.  

Las reservas suben 17 hectómetros en 
la última semana  

Más noticias  

Dos cazadores, detenidos por una 
matanza de cabras hispánicas en el 
Alto Mijares 

La gripe y los problemas 
respiratorios obligan a poner tres 
camas en habitaciones del Clínico 

Otra muerte en Castellón eleva a 
tres las fallecidas en un mes tras una 
operación de estética 

Narbona garantiza que la gestión 
de trasvases de agua como el Tajo-
Segura seguirá siendo del Gobierno 

 Los notarios detectan un 
aumento del número de mayores que 
legan sus bienes a sus cuidadores 

 El Magreb visita la cárcel 

 Les Corts enviarán una 
delegación a EE. UU. para apoyar en 
el próximo juicio a la valenciana presa 

La Fiscalía detecta la llegada de 
menores para preparar la de su familia 
o enviar dinero a su país 

 Valencia tendrá las primeras 
salas para la aplicación clínica de 
células madre 

 La pelusilla 

 Las señales no son para las 
motos 

 Las obras públicas tendrán que 
usar un 5% de áridos reciclados 

 El Consell pedirá a Fomento la 
gestión de las líneas de cercanías 

 Contra la bigamia, ¡ay! 

 La Generalitat abrirá en Carlet el 

Página 1 de 2Imprimir artículo

20/02/2007http://www.lasprovincias.es/interactivo/imprimir/imprimir2.php?url=http://www.laspr...



primer centro de día público para 
atender a personas mayores 

 Un nuevo sistema informático 
hará que se suspendan menos juicios 
 

Publicidad 
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